
FESTIVAL  DEL  TEATRO  COMICO  CABARET,  22  –  24  AGOSTO
SANT’OMERO PIAZZA DE CURTIS

 

Fest ival  del  Teatro  Comico  di
Sant’Omero

ALLA RASSEGNA DELLA RISATA ALBERTO FARINA, GIANNI ASTONE, GIOVANNI CACIOPPO, OSCAR BIGLIA E TEO
TEOCOLI CON LA SUA BAND

Torna il Festival del teatro comico nazionale. La rassegna, con ingresso libero, si terrà dal 22 al 24 agosto in piazza De Curtis
a Sant’Omero ed è organizzata dal Comune di Sant’Omero e dalla Fondazione Culturale Val Vibrata con la collaborazione
della Pro Loco. La tre giorni della risata sarà condotta da Alex De Palo che ha curato anche la direzione artistica. Mercoledì
22 agosto, alle ore 21.20, saranno di scena Alberto Farina e Gianni Astone. Giovedì 23 agosto, alle 21,20, arrivano Giovanni
Cacioppo e Oscar Biglia. Venerdì 24 agosto, alle 21,20, chiuderà la rassegna il “multiforme” Teo Teocoli che con la sua band
non darà tregua,  proponendo la carrellata di  personaggi  che lo hanno reso celebre.   “Come ente e amministrazione
comunale, non abbiamo voluto rinunciare a proporre l’evento che da sempre caratterizza l’estate santomerese- commenta il
sindaco, Andrea Luzii. E’ il nostro modo per regalare allegria al grande pubblico che ci onora della sua presenza raccontando
il successo di una delle rassegne della risata più longeve e di qualità. Abbiamo puntato su una tre giorni di grande spessore
che siamo certi sarà apprezzato. Colgo l’occasione per ringraziare l’organizzazione e i tanti sponsor che hanno creduto
nuovamente al nostro festival. La scelta dell’ingresso gratuito è stata mantenuta per volontà dell’amministrazione e della
direzione artistica perché la risata ed il relax siano patrimonio collettivo e non appannaggio di chi acquista un biglietto”. Il
successo dello scorso anno è stato scritto nella tre giorni memorabile del festival durante i quali Dado, Gianluca Fubelli
Scintilla, Gabriele Cirilli, Alberto Alivernini e Arnaldo Mancini “Mr Bean” hanno portato a Sant’Omero quasi tremila spettatori.
Anche quest’anno l’allestimento scenico e tecnologico sarà di sicuro impatto: maxi schermi trasmetteranno il live della
serata con l’ausilio di una regia mobile digitale rendendo il pubblico protagonista e non solo spettatore. Un megascreen
centrale farà da sfondo alle immagini virtuali come se ci si trovasse all’interno di un cineteatro e in un set televisivo. Sarà
proposta la videocartolina della città di Sant’Omero e la videosigla del Festival (la prima e unica nella storia dell’evento) in
cui la ideatrice, Milena De Palo, ha trasformato i monumenti di Sant’Omero in disegni animati ed i cabarettisti in puppets.
Alla presentazione del festival nella nuova sala giunta della Città-territorio ha partecipato il neo presidente dell’Unione di
Comuni Val Vibrata, Angelo Panichi, che ha sottolineato la valenza comprensoriale della rassegna della risata.

FRANCAVILLA  A  MARE,  UNA  SERA  CON  IL  MOVIMENTO
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ANIMALISTA  

Nella  sera di  domenica 12 agosto,  a  Francavilla  al  mare (Chieti),  nella  splendida piazza Sant’  Alfonso,  il  Movimento
Animalista Abruzzo ha promosso con successo un evento di sensibilizzazione al rispetto della vita animale: una serata
interamente dedicata ai nostri amici a quattro zampe, cui hanno aderito le maggiori associazioni di volontariato presenti sul
territorio, alcune a diffusione nazionale come LNDC e OIPA.

“Ciò  che mi  ha maggiormente colpito  nell’organizzare questo evento –  dichiara  Guido Mammarella,  coordinatore per
l’Abruzzo del Movimento Animalista – è stata da un lato la grande sensibilità delle attività commerciali locali che hanno
contribuito alla realizzazione di questa bella iniziativa, patrocinata dal Comune, che ha consentito di aprire per una sera una
importante piazza cittadina agli  animali  e ai  grandi temi ad essi  dedicati;  dall’altro la risposta immediata delle tante
associazioni di volontariato di tutte le quattro provincie abruzzesi , che hanno accolto davvero con entusiasmo il nostro invito
a riunirsi in un unico grande momento di sensibilizzazione e di solidarietà promosso dal movimento animalista”.

Durante  la  serata,  sono  state  perfezionate  adozioni,  è  stato  aperto  una  angolo  della  solidarietà  con  una  lotteria  di
beneficenza a favore della sezione locale della LNDC, proposto un concorso fotografico: in uno stand appositamente allestito
come una sorta di set i cittadini hanno fatto immortalare i proprio compagni a 4 zampe iscrivendoli ad un concorso di
bellezza on line,  con elezione dei  vincitori  attraverso un sistema di  nomination in una apposita pagina Facebook. La
cittadinanza ha risposto in modo straordinario, affollando la piazza fino a notte fonda.

“Il Movimento animalista – spiega ancora Mammarella – ha incontrato non soltanto i propri iscritti, ma anche tanti cittadini ai
quali sono state illustrate le modalità attraverso le quali il nostro Movimento opera sul territorio abruzzese ed in tutta Italia:
alcuni hanno immediatamente deciso di unirsi a noi e di condividere la nostra grande battaglia di civiltà, che consenta
finalmente di  giungere ad un pieno e legale  riconoscimento dell’Animale quale  essere senziente.  Il  bilancio  della  serata è
stato davvero entusiasmante, consentendo un immediato contatto con la cittadinanza, ed un consolidamento della nostra
collaborazione con le associazioni  di  volontariato presenti  sul  territorio,  pronte a ripetere l’iniziativa anche nelle altre
province”.

A un anno dalla richiesta il Comune di Pineto torna a sollecitare
l’entrata nell’Assemblea dei Sindaci della Ruzzo Reti spa  

*******

 

PINETO. Il servizio della fornitura dell’acqua potabile e della gestione del sistema fognario e di depurazione nel territorio
comunale di Pineto è gestito dalla Ruzzo Reti spa, che si occupa di qualunque aspetto di questi servizi, dalle condotte, alla
distribuzione, dalla manutenzione, alla gestione, eppure il  Comune di Pineto non siede in qualità di socio, nonostante
specifica  richiesta  presentata  un  anno  fa,  nell’assemblea  dei  sindaci  membri  della  società  acquedottistica.  A  sollevare  la
questione  è  stato  il  sindaco  di  Pineto,  Robert  Verrocchio,  il  quale  ha  deciso  di  riportare  il  tema  all’attualità  affinché  il
Presidente della Ruzzo Reti spa, Antonio Forlini, si adoperi per portare all’attenzione dei sindaci la richiesta del Comune di
Pineto avanzata con apposita delibera nel luglio del 2017.

“Il  31  luglio  del  2017  con  una  apposita  delibera  del  Consiglio  Comunale,  la  numero  38,  –  spiega,  infatti,  il
sindaco Verrocchio – abbiamo deciso, e ovviamente poi comunicato all’ACA spa in House Providing, la dismissione della
nostra partecipazione societaria e con una delibera successiva, la numero 39, abbiamo comunicato alla Ruzzo Reti spa la
volontà di entrare nell’Assemblea dei Sindaci della società acquedottistica teramana. A un anno da quella richiesta siamo
ancora  in  attesa,  per  questo  ho  deciso  di  sollecitare  il  Presidente  a  prendere  atto  di  questa  nostra  volontà,  sto
predisponendo una richiesta scritta a tal  fine.  Non è giusto che il  nostro comune, servito dalla Ruzzo Reti  spa,  non venga
coinvolto e sia lasciato fuori  da questo organo. Sono certo che il  Presidente Forlini  terrà in considerazione la nostra
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richiesta, alla luce dell’importanza per il nostro territorio di poter essere attor attivo dando un nostro contributo per portare
avanti al meglio il servizio per la collettività tutta”.

RAPINO (PD) SU ESTERNAZIONI GIULIANTE SU LEGGE L’AQUILA
CAPOLUOGO

“Comprendiamo la necessità degli esponenti della Lega in Abruzzo di allinearsi al loro mentore politico Matteo Salvini e di
spararne,  quindi,  una  nuova  ogni  giorno,  ma  quella  sulla  legge  L’Aquila  capoluogo  varca  ogni  confine  di  buonsenso  e  si
avvicina quasi alle scie chimiche e all’aumento del PIL legato ai condizionatori”.

Con queste parole il Segretario regionale del Pd Abruzzo Marco Rapino interviene sulle esternazioni di Gianfranco Giuliante
(Lega) sull’approvazione della legge L’Aquila capoluogo.

“Dunque, se abbiamo compreso bene la dietrologia di Giuliante, ci sarebbe un disegno nascosto per trasformare Pescara nel
nuovo capoluogo della Macro-Regione e abbandonare L’Aquila al suo triste destino di “periferia del nuovo impero”, giusto?
Farneticante è dir poco. Siamo di fronte, ormai, ai dei bufalari di professione, non in grado neanche più di distinguere la
realtà dalle fake news che loro stessi inventano. Una teoria complottista che rischia di oscurare quella sulla terra piatta e
l’omicidio di Elvis Presley. E la cosa più grottesca è che Giuliante definisce gli altri “idioti”. Se non ci fosse da piangere, ci
sarebbe davvero da ridere. Sono lieto che si stiano rivelando, ogni giorno, per quello che sono davvero, cioè politicanti in
cerca di autore, senza una visione del futuro dell’Abruzzo (ma come aspettarsi altro da un partito che fino a ieri ci definiva il
Nord Africa e che reputava i cittadini abruzzesi e del Mezzogiorno parassiti da evitare?). La verità è che non c’è nessuna
strategia occulta dietro l’approvazione delle due leggi, L’Aquila capoluogo e la nuova Pescara, ma solo la volontà di far
crescere il nostro territorio, da un lato aprendoci con più forza all’Adriatico e, dall’altro, creando un collegamento più robusto
e diretto con la sponda tirrena. Invece di immaginare dietrologie inesistenti, quindi, gli esponenti della Lega avanzassero
proposte serie per il nostro Abruzzo, sempre se ne sono capaci”.

Tortoreto.  Torna  anche  quest’anno  Tortoretrò,  il  festival  più
vintage della  costa  teramana.

La manifestazione, organizzata dalla Consulta giovanile comunale in collaborazione con il Comune di Tortoreto e la Cardone
Team, si svolgerà sabato 18 agosto presso Rotonda Carducci, sul lungomare di Tortoreto. Il tema di questa quinta edizione si
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ispira a uno dei film più celebri nella storia del cinema: Grease, il musical che con
le sue atmosfere anni ’50 continua ad affascinare giovani di ieri e di oggi. A partire dalle 22.15 la serata verrà animata dalle
Diviniles,  un  quartetto  tutto  al  femminile  dall’inconfondibile  stile  neo-retrò.  Immancabili  come ogni  anno gli  stand,  i
divertenti photo corner e il concorso che premierà i migliori vestiti della serata per le categorie uomo, donna e gruppo.
Novità 2018: la serata si chiuderà con l’holi battle, la battaglia dei colori.

Stasera  a  Roccascalegna  uno  speciale  sul  poeta  dialettale
guardiese  Modesto  Della  Porta  a  80  anni  dalla  sua scomparsa
Roccascalegna (Ch) – luendì 13 agosto 2018, a partire dalle ore 20.00, torna a Roccascalegna, presso il Civico 20
RistorArt Gallery in Via Pozzo Nuovo 20, la Quarta edizione di “Letture d’Autore”, incontri letterari e musicali a cura di
Carmine Di Donato, questa volta con uno speciale sul poeta dialettale abruzzese Modesto Della Porta (Guardiagrele 21
marzo 1885 – 23 luglio 1938) a 80 anni dalla sua scomparsa.

Con le sue opere Modesto Della Porta ha rappresentato in chiave umoristica la cruda realtà popolare abruzzese del suo
tempo (una vita umile e fatta di sacrifici), in modo semplice come solo un uomo del popolo (era un sarto) può fare.

Ci  sarà  una  lettura  dei  suoi  testi  a  cura  di  Raffaella  Di  Donato,  Rossella  Rhao,  intervallati  da  intermezzi
musicali  di  Nicola  Di  Carlantonio.  La  voce  narrante  sarà  di  Carmine  Di  Donato.

L’evento è realizzato in collaborazione con l’Agenzia per la Promozione Culturale di Lanciano della Regione
Abruzzo. 

L’ingresso è libero. Seguirà una cena artistica. 

I film della commedia all’italiana a Silvi Marina
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A partire da Venerdì 17 Agosto  e per tutto il  prossimo fine settimana, in programma tre lungometraggi sul genere della
commedia all’italiana. Nella splendida cornice di Piazza Marconi a Silvi Marina (Te), i numerosi turisti ed appassionati di
cinema potranno assistere dunque ad alcuni recenti successi di promettenti autori italiani e al grande capolavoro di Luigi
Comencini del 1972, Lo scopone scientifico, ritenuto uno dei film più rappresentativi del genere della commedia.

 

Il programma assume un significato particolare perché vuole rendere omaggio ad un genere che ha rappresentato il nostro
cinema nel mondo basandosi su una scrittura aderente alla realtà, intrecciando situazioni comiche caratterizzate da una
sostanziale amarezza di fondo che riflette l’evoluzione della società italiana di ieri e di oggi.

 

L’intera  iniziativa  è  curata  e  promossa  dall’Istituto  Cinematografico  dell’Aquila  “La  Lanterna  Magica”  in
collaborazione con l’Amministrazione comunale di Silvi Marina.  Ancora una volta emerge il  ruolo essenziale della
Cineteca dell’Aquila “Maria Pia Casilio”, grazie al suo prezioso archivio sarà infatti possibile ammirare la pellicola di
Luigi Comencini, conservata e digitalizzata dagli operatori culturali della “Lanterna Magica”.

 

 

Il calendario degli appuntamenti:

 

Silvi Marina, Piazza Marconi – ore 21.30

 

Venerdì 17 Agosto

Smetto quando voglio di Sidney Sibilla (Italia, 2015)

 

Sabato 18 Agosto

Perfetti sconosciuti di Paolo Genovese (Italia, 2016)

 

Domenica 19 Agosto

Lo scopone scientifico di Luigi Comencini (Italia, 1972)

pellicola conservata, restaurata e digitalizzata dalla Cineteca dell’Aquila “Maria Pia Casilio”

 

Abruzzo. Lega: alle regionali senza inciucio
La somma di due dichiarazioni, fatte dai massimi esponenti del Pd abruzzese, offre in modo plastico la cifra per fotografare
la situazione politica ed è un indicatore per capire la posizione assunta dalla Lega, in riferimento alle elezioni regionali
prossime venture.
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Lega

Ha iniziato Paolucci, assessore Pd, che ha esplicitamente ammesso l’esistenza di un percorso in comune (inciucio?) con
Forza Italia sulla legge elettorale, episodio anticipato di qualche giorno dalla  vicenda Agir, il cui risultato è stato quello di un
Cda votato insieme da Pd e Forza Italia e che ha “fruttato” l’elezione di quattro componenti ai dalfonsiani e tre agli amici di
Pagano.

A seguire è intervenuto Rapino, che è stato costretto a “reinventarsi”, riscrivendo al contrario la vicenda Agir per poter
addebitare alla Lega il comportamento tenuto, viceversa, da Forza Italia e quindi poter esprimere solidarietà (sic!) a Pagano
ed attaccare Bellachioma.

A queste ambiguità, come sempre, abbiamo opposto la linearità di un comportamento che vogliamo offrire al giudizio degli
abruzzesi, incamminandoci sì da soli, ma aperti a quanti vorranno seguirci, per cogliere l’obiettivo di un Abruzzo nuovo,
governato con buonsenso e sobrietà.

Il Pd è in disfacimento, costretto a ricorrere a Disney per proporre un candidato credibile, Eta Beta. Ha governato l’Abruzzo
ed è ai suoi minimi in termini di consenso; Forza Italia non continui a commettere l’errore di “legittimarlo”, come ha fatto e
sta facendo con Agir e con la legge elettorale.

Il ripensarci può essere utile a tutti.

Pescara, 11 agosto 2018

Lega Abruzzo

Azione  Politica  Teramo,  assistenza  scolastica  disabili:  “Atto
dovuto”
Azione Politica Teramo, assistenza scolastica ai disabili: “Atto dovuto
purchè la variazione di 
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Foto Archivio Azione Politica a Teramo

 
bilancio non abbia tagliato altri servizi destinati al sociale”
Teramo,  10  agosto  2018 –  “Un  atto  dovuto  sia  il  nostro  interessamento  alla
problematica, sia la
determinazione della Giunta D’Alberto di ripristinare il servizio così come è sempre
stato
garantito  in  passato  dalle  precedenti  amministrazioni”  così  Rudy  di  Stefano,
referente territoriale
di Teramo di Azione Politica, ha accolto la delibera che ha riportato da 11 a 21 le
ore settimanali
di assistenza scolastica agli alunni diversamente abili.
 

In settimana, Di Stefano insieme ad una delegazione di Azione Politica Teramo ha
avuto un
incontro con il sindaco D’alberto per premere sulla risoluzione di alcune criticità,
prima tra tutte il
ripristino del servizio a tutela delle fasce più deboli, uno dei punti programmatici
del movimento
di centrodestra.
“Esprimiamo soddisfazione per avere contribuito con le nostre sollecitazioni  ad
arrivare all’unica
soluzione prospettabile, ma ci riserviamo di visionare la variazione di bilancio. La
Giunta è
intervenuta su fondi destinati al sociale – continua Di Stefano – e non vorremmo
mai che ciò
abbia comportato un taglio ad altri servizi del settore. Se così fosse sarebbe una



beffa, dal
momento che si potrebbe intervenire su altri  servizi,  sicuramente rilevanti, ma
meno preminenti.
Ribadiamo con  forza  che  il  sociale  è  una  priorità  e  necessita  della  massima
accortezza, per questo
saremo determinati e continueremo a vigilare sul lavoro dell’amministrazione”.

Sant’Omero.  PRESENTAZIONE  FESTIVAL  NAZIONALE  TEATRO
COMICO SANT’OMERO 2018

Si svolgerà il 22/23/24 agosto 2018

Fest ival  del  Teatro  Comico  di
Sant’Omero

lunedì 13 agosto alle ore 11 presso la nuova sede dell’Unione dei Comuni della Val Vibrata di Sant’Omero in via Tasso si
terrà la presentazione del Festival nazionale teatro comico cabaret 2018 che si svolgerà a Sant’Omero dal 22 al 24 agosto
prossimo. Saranno presenti l’amministrazione comunale di Sant’Omero, la Fondazione culturale Val Vibrata, la Pro Loco per
illustrare nel dettaglio il programma che vedrà la partecipazione di noti personaggi dello spettacolo e della comicità tra cui
Teo Teocoli.
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